



Press Information . Communiqué de presse . Comunicado de prensa

Le Conseil International des Infirmières condamne l'odieuse attaque contre une maternité à Kaboul

Genève, Suisse, 14 mai 2020 - Le Conseil International des Infirmières (CII) condamne avec la plus grande fermeté l'odieux attentat perpétré mardi dans un service maternité de Médecins sans frontières (MSF) de l'hôpital Dasht-e-Barchi à Kaboul (Afghanistan), qui a tué des femmes enceintes et des bébés, ainsi qu'un nombre indéterminé d'infirmières.

Le CII condamne sans réserve toutes les attaques contre des patients, ainsi que contre des infirmières, des sages-femmes et d'autres agents de santé, dont le seul objectif est de prodiguer des soins, des traitements et du soutien à la population. Le CII appelle tous les gouvernements et les autres combattants à respecter le droit international protégeant les agents de santé et à prendre des mesures pour empêcher de telles attaques à l'avenir, et à garantir la santé pour tous.

Annette Kennedy, la Présidente du CII, a déclaré : « Le CII, qui représente les infirmières du monde entier, se joint à ses collègues de MSF pour condamner ces crimes barbares contre l'humanité. Nous sommes solidaires des civils et du personnel de santé de première ligne pris pour cible et assassinés. L'accès à la santé est un droit humain, tout comme le droit des travailleurs à ne pas subir de violence au travail. Ces attaques sont odieuses et inacceptables. »

La maternité de MSF, à l'ouest de Kaboul, fournit un service de soins de santé fondamental dans une zone où les soins essentiels sont déjà limités. Outre les souffrances et les décès soudains, cette attaque prive également la population d'un accès aux soins de santé essentiels.

Le CII est un membre fondateur de la [Safeguarding Health in Conflict Coalition](#) (Coalition pour la sauvegarde de la santé dans les situations de conflit), dont l'objectif est de promouvoir le respect du droit international humanitaire et des droits de l'homme relatifs à la sûreté et à la sécurité des établissements de santé, du personnel de santé, des ambulances et des patients, en garantissant leur sécurité en période de conflit armé ou de violence civile.

Le CII est également étroitement associé au projet [Health Care in Danger \(HCiD\)](#) (Soins de santé en danger), qui ambitionne de sécuriser à terme l'accès aux soins de santé dans les situations de violence armée. Ce projet, dirigé par le Comité international de la Croix-Rouge (CICR), vise à améliorer la sécurité et la prestation de soins de santé impartiaux et efficaces durant les conflits armés et les autres situations d'urgence.

* * *

Note aux rédacteurs

Le **Conseil International des Infirmières** (CII) est une fédération de plus de 130 associations nationales d'infirmières, représentant les millions d'infirmières et d'infirmiers dans le monde. Géré par des infirmières et à l'avant-garde de la profession au niveau international, le CII œuvre pour des soins de qualité pour tous et pour des politiques de santé solides, partout dans le monde.

Pour de plus amples informations, prendre contact avec Gyorgy Madarasz, attaché de presse, madarasz@icn.ch

Tél. +41 22 908 01 16

www.icn.ch

[#ICNurses](#)